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El Ayuntamiento de Castril y la Fundación José

Saramago quieren que la Consejería de Medio

Ambiente de la Junta de Andalucía se implique para

llevar a cabo un completo plan integral para la

recuperación de la vega del río Castril, en los

municipios de Castril y Cortes de Baza, y que deberá

contar con el apoyo de la Consejería de Agricultura.

El alcalde de Castril, Juan José López, ya había

solicitado anteriormente una completa actuación

medioambiental en la vega, intervención que se

justifica ante el conflicto generado por distintos

grupos ecologistas y por el Ayuntamiento de Cortes

de Baza a cuenta del proyecto de abastecimiento de agua potable a Baza, que "esconde

intereses bastante alejados de la búsqueda de un desarrollo sostenible y de las cautelas

medioambientales necesarias".

El regidor considera que es el momento idóneo para actuar en la zona. El delegado de Medio

Ambiente, Javier Aragón, manifestó al alcalde castrileño su apoyo e interés por la iniciativa,

así como la importancia de que fuera una propuesta en el que se implicaran los dos

municipios afectados.

Las principales líneas de actuación están orientadas a la puesta en marcha de un verdadero

modelo de desarrollo sostenible de la vega, con actuaciones de recuperación

medioambiental de los bordes del río, actuaciones de corrección hidrológica y mejora de las

comunicaciones entre ambos municipios, así como la recuperación y mejora de la red de

acequias y modernización de los regadíos y la investigación de nuevos cultivos y su

implantación en el marco de un modelo de producción agroecológica.

Así mismo se propone la creación de un corredor verde que una las dos zonas del río

separadas por el embalse del Portillo y que facilite el transito de la fauna del río Castril,

especialmente de la población de nutrias. Es en esta propuesta en la que se está trabajando

con mayor interés, para ello el Ayuntamiento de Castril ha pedido a la Universidad de

Granada su implicación y asesoramiento a través de la Cátedra José Saramago.

El Ayuntamiento de Castril siempre ha sido consciente del enorme interés medioambiental

de la vega del Castril y la importancia y trascendencia económica que supondría la

recuperación y puesta en valor de una zona tan rica y con tantas posibilidades

agroecológicas, por ello ha solicitado en repetidas ocasiones un plan integral para la zona

que ahora parece que podría llevarse a cabo.

Los agricultores de la zona y las Comunidades de Regantes castrileñas afectadas, han

mostrado su interés y comprometido su colaboración en esta iniciativa. El Ayuntamiento de

Castril entiende que son precisamente ellos, los agricultores, quienes han de tener una

mayor participación en el proyecto. Para que estas acciones sean posibles es necesaria la

mejora de los caminos que unen la vega del Castril con las distintas poblaciones de la zona,

en especial los caminos que bordean el río y que, una vez mejorados, facilitarían el acceso

de los agricultores y la salida de su producción.

La Fundación José Saramago y el Ayuntamiento de Castril están ultimando las posibles

propuestas y actuaciones a llevar a cabo y que se podrían coordinar desde la nueva apuesta

de la Fundación José Saramago que será el Centro de Agroecología y Medio Ambiente de

Castril.
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